
令和４年度 第１回碧南市スポーツ推進審議会 会議録 

 

                     日時 令和４年６月２日（木）  

                     午後１時３０分～午後２時１５分 

                       会場 碧南市臨海体育館 第２体育室 

             ※以降、敬称略 

 

１ 挨拶ならびに会長・委員任命 

 (1) 出席者 

委員：井上浩之、松本佳久、加藤誠、鳥居高彦、加藤巖、竹内友二、榊原満、 

       岡田一穂、鈴木哲夫、飯野裕子 

    教育委員会：教育長 生田弘幸、教育部長 岡崎康浩、スポーツ課長 加藤 

          スポーツ係長 鈴木章宏、スポーツ係主事 大島剛平 

 

 (2) 委員任命 

   別紙参照。 

  

(3) 会長任命 

  教育委員会より「伴野義雄」氏を任命。 

  ※急遽欠席の連絡があったため、事前にお伺いを立てたところ了承をいただいた。 

 

２ 会長挨拶及び副会長の指名 

 (1) 会長挨拶 

   本日欠席のため、省略。 

 

 (2) 副会長の指名 

   本来であれば会長が副会長を指名するが、会長欠席のため事前に伺ったところ、「井

上浩之」氏を指名すると承った。 

 

 (3) 副会長挨拶 



 

３ 自己紹介 

 

 

４ 議  題 

(1) 令和４年度スポーツ課事業計画について 

  Q. ７ページ補助金について、一律１０％カットしてから何年経ったか。 

 A. 市として一律１０％減ということではない。他市とのバランスを鑑みた結果、１

０％減という数字に収まった。また、カットしてから今年で７から８年ほど経過し

ている。 

  Q. 補助金の額をもとに戻すにはどうしたらよいか。 

  A. 財政再スタート宣言という取り組みの中で減額に至った。この宣言の目的は、経常

的な経費を減らし、新たなまちづくりの財源を確保するためのもの。市長の考えと

して、この方針を崩すことはないと思われる。 

 

  Q. 農業者コミュニティセンターなどの照明が何年も前から切れているので直してほ

しい。 

  A. 現在、LED 化を進めている。 

  Q. 何年も前から切れているのに対応が遅くないか。 

  A. 市の全体の予算の中で、スポーツ関係に充てられる財源は限られている。さらに、

緊急で直さなければならないもの（施設の老朽化など）が突発的に出てくると、ど

うしても優先度が下がってきてしまう。今までは、照明が水銀灯の施設が多く、電

球の取り換えなどで対応してきたが、今回からは LED 化を進めているので、申し

訳ございませんが、ここ１年から２年前からの動き出しになってしまった。 

 

  Q. トレーニングルームの人数制限はまだ撤廃されていないか。 

  A. いまだコロナ禍ということもあるので撤廃はしていない。今後コロナが収まってき

たら撤廃していく。 

  Q. ５ページのアジア大会に出場予定の選手はいるか。 

  A. 碧南市に拠点を置く、トヨタ自動車ビーチバレーボール部の選手や、内定ではある



が、パラカヌー選手の加藤隆典選手、希望ではあるが、昨年度から開催された「全

国中学生ビーチバレーボール選手権大会」に出場する選手たちから大会出場となれ

ばよいと考えている。 

 

  Q. ２ページ目の大会はコロナ前と同じボリュームだが、実際に開催予定なのか。 

  A. 去年、一昨年とコロナで中止となってしまった大会が多かったが、今年は with コ

ロナということで、コロナの感染拡大状況を見ながらではあるが、できる限り開催

に持っていく方針である。 

  Q. 運動中のマスクについて、市はどのような考えか。 

  A. 国は運動中のマスクについて、熱中症対策として外すことを推奨している。その他、

各スポーツ協会（例：日本サッカー協会、日本バレーボール協会など）の出すガイ

ドラインに従っていく方針である。 

 

  Q. 駅伝は子供たちが楽しみにしているのでぜひとも開催してもらいたい。 

  A. ここ３年、コロナで中止となっているが今年は開催の方向で進めていく。また、今

年度から、市の職員ボランティアも募集している。 

 

(2) その他 

 令和４年度第２回スポーツ推進審議会 

 日程 令和５年３月９日（木） 

 時間 １３：３０から 

 場所 臨海体育館 第２体育室 

 

 

 

 

  

 

 

 


